

## L'AURA EMOTIONNELLE

Elle est reliée au corps émotionnel et donc au troisième chakra.

Taille :

Elle fait environ 1 mètre à 1,5 mètre de diamètre.

Elle suit d'un peu plus loin les contours du corps physique.

Aspect :

Elle englobe le corps physique et le corps éthérique.

Cette avec cette aura que l'on communique avec les autres par le biais de ressentis : on aime, on n'aime pas, répulsion, attirance...

Elle est toujours en mouvement.

Étant changeante en fonction des événements et des émotions, cette aura est très instable, c'est l'une des plus instables.

Elle peut exprimer un certain nombre de couleurs différentes en mutation constante. Chaque couleur donnant une indication.

On a toujours une aura de base à la naissance, souvent verte ou bleue, et cela change s'il y a une évolution particulière et de là, viennent se greffer les autres couleurs en fonction du moment et des événements.

Connotations et interprétation :

En observant l'aura, on peut voir si la personne a une énergie destructrice ou une énergie positive.

Si la personne ne veut pas être regardée, on peut percevoir comme un voile devant.

Elle traduit les désirs, les angoisses, les déceptions, les qualités, les défauts...

Lors d'un conflit émotionnel, on peut percevoir des aspects discordants, chaotiques...

Elle est le reflet de l'égo. Chaque personne développe une teinte qui représente sa tendance 1<sup>ère</sup> et majeure : cela sera une couleur stable, contrairement à celles qui l'accompagnent et elle ne changera qu'au fil

des mois ou des années selon l'évolution intérieure et profonde de l'être.

Si on ne voit pas de couleur, on peut avoir une impression de couleurs, claires, vives, foncées, ternes...  
Il faut se faire confiance...

Pour les couleurs : voir le cours sur les couleurs.